

Destaca poca participación en comicios

ABSTENCIONISMO EN TLAQUEPAQUE

**JUAN LEVARIO
TLAQUEPAQUE**

El abstencionismo ganó en las elecciones extraordinarias de San Pedro Tlaquepaque. La participación del electorado del municipio en los comicios de este domingo ha sido la más baja, según datos del Instituto Nacional Electoral (INE) de los conteos censales.

La participación fue de solamente 21.6 por ciento de la lista nominal, al corte de las 21:21 horas del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), cuando se habían capturado ya 63 por ciento de las actas de escrutinio y cómputo de las 758 casillas.

En 2018 la participación fue de 54.5 por ciento de la lista nominal; en 2015, 42.9 por ciento; en 2012, 61.7 y en 2009, 46.7 por ciento.

Al corte, favorecían a la candidata emecista Mirna Citlalli Amaya de Luna 43.6 por ciento de los votos, por un total de 29 mil 21, contra 37.5 por ciento para el morenista Alberto Maldonado Chavarín, con 24 mil 955 sufragios.

Muy rezagada en tercer lugar aparecía la panista María del Rosario Velázquez Hernández, con 4 mil 749 boletas a su favor que representaban 7.1 por ciento.

Autoridades electorales admitieron que se notó una baja participación del electorado en el proceso extraordinario del municipio.

“Todo parece indicar que, efectivamente, hubo una disminución en la participación” respecto a la elección ordinaria, declaró la consejera presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado (IEPC), Paula Ramírez Hóhne.

Atribuyó la disminución de electores en las urnas a factores como el cansancio, el breve tiempo y la oferta política de los candidatos y partidos, pero aseguró que hubo amplia difusión por parte de las instituciones.

El delegado del INE en Jalisco, Carlos Manuel Rodríguez Morales, coincidió en la multicausalidad de la baja participación.

